

Medienmitteilung

Goldau, 9. Juni 2020

60facher Spatenstich für das neue 'Pfadihus'

Grosse Runde beim Spatenstich in Oberarth: Die Stiftung Pfadiheim Arth-Goldau, die Baukommission, das Patronatskomitee und die Pfadi Arth-Goldau haben gemeinsam mit 60 Pfadis und Pfadifreunden das Neubauprojekt gestartet.

Der Bezirk Schwyz und die Gemeinde Arth erstellen in Oberarth das neue Schul- und Sportzentrum. Während dort schon lange Bagger aufgefahren sind und die ersten Hochbauten erkennbar werden, liegt der zukünftige Standort des Pfadihus noch brach. Der Präsident der Baukommission, Toni Ulrich sen will dies nun aber schnell ändern: "Die erste Etappe für das Pfadhus-Projekt kann jetzt angepackt werden." Unterhalb der Parkfläche des Bezirks wird in einem ersten Schritt ein Materialraum realisiert. "Die Doppelnutzung bringt für beide Partner Vorteile. Die Nutzung der Landfläche wird optimiert", erklärt Markus Beeler, der Präsident der Stiftung Pfadiheim Arth-Goldau. Die Stiftung erstellt und betreibt das Pfadihus für die Pfadiabteilung Arth-Goldau.

Der Spatenstich ist für den Abteilungsleiter Jonas Marty / 'Wiwo' ein grosser Tag: "Seit 1918 und damit über hundert Jahre gibt es in der Gemeinde Arth die Pfadi – und jetzt schreiben wir für die nächsten Generationen Geschichte." Auch Dr. Hans Durrer freut sich: "Das neue Pfadihus wird eine Bereicherung für die ganze Gemeinde". Hans Durrer – mit Pfadinamen 'Naz' – ist seit Jahren Mitglied der Arth-Goldau-Scouts, des Altpfadivereins in Goldau. Zudem engagiert er sich im Patronatskomitee und hat sich als einer der Hauptsponsoren zur Verfügung gestellt. Auch für Patrick Suter, den Geschäftsleiter der Firma Bauplanung Suter GmbH in Goldau, ist das Projekt eine besondere Herausforderung: "Ein Pfadihaus baut man nur einmal im Leben ", sagt der Altpfadi 'Nautilus', der sich ebenfalls als Hauptsponsor engagiert.

Auskunft:

Stiftung Pfadiheim Arth-Goldau
Andreas Dummermuth, Stiftungsrat
079 406 95 02
andreas.dummermuth@bluewin.ch